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Abstract (en)
Method has front (2) and rear (3) guides fitted to the ski with threaded fasteners (4) positioned in a set pattern irrespective of the boot size. Toe (12)
and heel (22) bindings have a sliding fit on guides and are secured into optimum positions by threaded fasteners (30) screwed into the guides. Front
and rear guides have an overlap to allow for flexing of the ski. Bindings are held on guides by grips (13, 23) which provide lateral flexibility.

Abstract (de)
Das Montagesystem für eine ein vorderes oder zehenseitiges Bindungsaggregat und ein davon in Längsrichtung entsprechend der Sohlenlänge
eines Skischuhs beabstandetes hinteres oder fersenseitiges Bindungsaggregat aufweisende Skibindung an einem Ski (1) besitzt ein in
Längsrichtung vorderes, skifest montierbares Führungsschienenteil (2), ein separates, in Längsrichtung hinteres, skifest montierbares
Führungsschienenteil (3), ein auf dem vorderen Führungsschienenteil (2) in Längsrichtung verschiebbar geführtes vorderes Trägerteil (12) für das
vordere Bindungsaggregat, ein auf dem hinteren Führungsschienenteil (3) in Längsrichtung verschiebbar geführtes hinteres Trägerteil (22) für das
hintere Bindungsaggregat und formschlüssige Einstellmittel (30), die die Trägerteile in entsprechend der jeweiligen Sohlenlänge unterschiedlichen
Positionen an zumindest einem Führungsschienenteil zu fixieren bzw. zu verriegeln gestatten. <IMAGE>
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